

平国小学校

赤崎小学校が閉校を迎え、平国小学校へ勤務することになりました。同じ町内のお隣の学校、それに海に面した豊かな自然に恵まれた学校ということです、不思議な縁を感じています。今年は、3・4年担任の名の担任になりました。少ない人数なので、家族のように力を合わせて頑張っていきたいと思います。

門崎 隆幸（教頭）
本年度、水俣市立葛渡中学校から転入してまいりました。15年ぶりに地元の学校に勤めることになりました。学校から見える青く美しい海と緑豊かな山々に囲まれた絶景のあるところに勤

松田 和信（3・4年担任）
赤崎小学校が閉校を迎えて、平国小学校へ勤務することになりました。同じ町内のお隣の学校、それに海に面した豊かな自然に恵まれた学校ということです、不思議な縁を感じています。今年は、3・4年担任の名の担任になりました。少ない人数なので、家族のように力を合わせて頑張っていきたいと思います。

門崎 隆幸（教頭）
本年度、水俣市立葛渡中学校から転入してまいりました。15年ぶりに地元の学校に勤めることになりました。学校から見える青く美しい海と緑豊かな山々に囲まれた絶景のあるところに勤



【後列右から】
松本由貴子（養護教諭）
田浦安博（5・6年担任）
山田真佐代（1年担任）
田中千鶴子（事務職員）
竹永富子（庁務員）

【前列右から】
松崎乃里絵（学級支援員）
今嶋英明（2年担任）
福島恵次（校長）
門崎隆幸（教頭）
松田和信（3・4年担任）

めることができて幸せです。
このすばらしい環境に毎日が心洗われる思いでいっぱいです。子どもの笑顔や元気や夢がいっぱいになるように、力を尽くしたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

今嶋 英明（2年担任）

宇城市立松橋小学校から転任してまいりました今嶋英明と申します。出身はお隣の芦北町です。こちらの管内の学校に勤めるのは初めてで、かなりドキドキしていましたが、平国の海と屈託のない子どもたちの笑顔が不安を吹き飛ばしてくれました。明るく人なつっこい子どもたちが、温かく迎えてくれました。これからこの町でどんな出会いがあるかとても楽しみです。どうぞよろしくお願いします。

松崎 乃里絵（学級支援員）

今年3月に鹿児島大学を卒業し、4月から平国小学校で勤務することになりました。私も赤崎小という海に囲まれた小学校出身なので、同じく海が近くにある平国小学校に勤めることができます。社会人一年目ということで不安でいっぱいでしたが、地域の方々や先生方、そして元気いっぱいの子どもたちが温かく迎えてくれたので、大変心強く思っています。これから平国小のため頑張りますのでどうぞよろしくお願ひします。

このすばらしい環境に毎日が心洗われる思いでいっぱいです。子どもの笑顔や元気や夢がいっぱいになるように、力を尽くしたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

短歌
つなぎ短歌会

落ち込んでいる間などなし春近き
二月明るく雲間のひざし 金口 紗

とおとつに出手し吾を見かえりつ
山え逃げゆく猿のありぬ 西川ムキ

一人住む義姉おもひやる春雷の
はげしき音に夜半を目覚めて 寺本ツルヲ

冬空は淨土のごとく茜する
逝きたる人の靈もやすかれ

スコップに銀杏のせて焼きし人
ゲートボールの過ぎし思ひ出 野田浦子

爆音に見上げる夜空ジェット機の
灯またたき山越えて消ゆ 加来道子

肥後狂句

無関心 金とボストは別ばいた
思い通り くすりはちゃんと効いたばい
無関心 普天間辺野古で何かいた
思い通り なれば世話なし 婆婆ぐらし
達生

無関心 誰がなろうとかまわない
思い通り 生かされた 宅相
無関心 よれよれ服に無精ひげ
思い通り 宝くじまでよう当たる 實之助

○物忘れ ○腕まくり
（次の笠）
一笠一句を 六月七日（月）迄
津奈木町教育委員会へ
万葉